

Erfolgreiches Baustellenfest

Oberschleißheim (sb) – Eine zünftige Brotzeit mit Bier, Weißwurst und Brezn dazu blau-weißer Himmel und viele Besucher – fertig ist das Oktoberfest-Feeling. Aber anstelle von Bierzelt oder Riesenrad empfing am vergangenen Samstag in der Hauptstraße 31 in Unterschleißheim die Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim eG zahlreiche Gäste zum Baustellenfest.

Rund dreihundert Interessierte nutzten zu diesem Anlass die Gelegenheit, um den Neubau der Wohnanlage im Herzen von Unterschleißheim einmal näher in Augenschein zu nehmen. Bereits zum Ende dieses Jahres sollen die insgesamt 25 modernen Wohnungen mit einer Wohnfläche von 40 bis 125 Quadratmetern bezugsfertig sein. Bürgermeister Rolf Zeitler kam gern zu dieser Feierlichkeit und richtete seinen Willkommensgruß an die Anwesenden, darunter auch Planer und Architekten, Bauleute und Ingenieure, Eh-

rengäste und Besucher. „Kirche, Wirtschaft, Schule bilden hier einst den Ortskern“, machte Zeitler in seiner Eröffnungsrede auf einen der kulturträchtigsten Plätze von Unterschleißheim aufmerksam.

Doch wo einst dörfliche Idylle und landwirtschaftlicher Charme herrschten, wird schon bald eine moderne Wohnanlage mit vielfältigem Komfort für Lebensqualität bei den neuen Mietern sorgen. Behinderten- und Altengerecht durch Barrierefreiheit oder Lift, Energiekonzepte wie ökologische Warmwasserbereitung oder Grundwasserwärmepumpe, bequeme Raumaufteilung und sonnige Balkone oder Gärten mit Terrasse – Lebensqualität und Wohnambiente bündelt das Wohnkonzept des Bauträgers.

Roland Graf, Vorstand der Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim eG, brachte das Projekt „Wohnen mit Zukunft im Herzen von Unterschleißheim“ in seiner An-

sprache wie folgt auf den Punkt: „Hier entsteht Wohnraum für alle Altersgruppen, also von null bis einhundert.“ Single oder Familie mit Kindern, Senioren oder Menschen mit Behinderung werden, geht es nach Graf und seinem Team, ihr neues Domizil noch in diesem Jahr beziehen können. Doch zunächst kamen die, die sich einfach mal umschauen und informieren wollten. Auf einer Baustellenbesichtigung unter professioneller Führung wurden Informationen rund um die kleine Wohnanlage vermittelt, das umfassende Energiekonzept näher erläutert und über Finanzierungsmöglichkeiten beraten. Auf die kleinsten Festbesucher warteten bunte Luftballonkreationen und phantasievolle Schminkegesichter. Und schon jetzt zählten einige Gäste im wahrsten Sinne des Wortes zu den Gewinnern, denn tolle Sachpreise wechselten noch vor Ort den Besitzer im Rahmen



Alfred Freitsmiedl, geschäftsführender Vorstand der Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim eG (links im Foto), begrüßte gemeinsam mit Roland Graf (rechts) und Florian Hennhöfer (zweiter von links) Bürgermeister Rolf Zeitler auf dem Baustellenfest am vergangenen Samstag in der Hauptstraße 31 in Unterschleißheim.

eines Gewinnspiels.

Bei so viel Liebe zum Detail – ob bei der Planung und Umsetzung des Bauprojektes oder der Durchführung des Baustellenfestes – kamen auch

viele Nachbarn zu einer kleinen Stippvisite und wurden in einem besonderen Rahmen für schon bald der Vergangenheit angehörenden Baulärm, Schmutz & Co entschädigt.